



Medienmitteilung

Flüelapass: Frühlingsöffnung verzögert sich

Am Flüelapass herrschen noch winterliche Verhältnisse.

In den letzten Jahren war es dem Verein Pro Flüela jeweils möglich, die Pässstrasse über den Flüelapass auf den frühestmöglichen Termin am 1. Mai zu öffnen. Dies wird dieses Jahr leider nicht der Fall sein. Die Frühlingsöffnung am Flüela verzögert sich. Die Schneefälle der letzten Tage und die damit verbunden winterlichen Verhältnisse lassen eine rasche Öffnung nicht zu.

Die Verantwortlichen sind bemüht, unter Wahrung aller Sicherheitsaspekte, die Pässstrasse vor Pfingsten zu öffnen. Einheimische und Gäste, insbesondere Motorradfahrer, Fischer, Skitourenfahrer und Transportunternehmer, müssen sich somit noch etwas gedulden. Aktuelle Informationen werden auch auf der neuen Internet-Seite von Pro Flüela publiziert: www.profluela.ch.

Rückfragen für Medien sind zu richten an Leo Koch, Natel 079 355 58 44.

Verein Pro Flüela
Leo Koch, Präsident

Davos, 27. April 2008